



Zug, 6. Oktober 2022

SP Stadt Zug will im Stadtpräsidium mit Barbara Gysel eine bewährte Tradition fortsetzen

Die SP Stadt Zug nominiert einstimmig Barbara Gysel für den zweiten Wahlgang ums Zuger Stadtpräsidium.

Am 5. Oktober hat die SP Stadt Zug an einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung ihre Nomination Barbara Gysels fürs Stadtpräsidium einstimmig bekräftigt. **Die Zuger Wirtschaft und Gesellschaft hat mit SP-Stadtpräsidien positive Erfahrungen und nachhaltige Fortschritte gemacht** und Barbara Gysel würde diese zweifellos kompetent fortführen und weiterentwickeln. Für die Mitglieder lag diese Entscheidung auf der Hand. Mit Gysel hatten sie zur Wahl in den Stadtrat und ins Stadtpräsidium eine profilierte Persönlichkeit antreten lassen, die sich in vielfältigen Bereichen ehrenamtlich engagiert und beruflich wie politisch auf eine reiche Führungserfahrung zurückblicken kann. Die Erwartungen erfüllten sich vollumfänglich: Gysel wurde mit einem starken Ergebnis neu in den Stadtrat gewählt und überflügelte im ersten Wahlgang fürs Stadtpräsidium alle Bisherigen.

Dieses deutliche Votum der Wählenden möchte die SP aufgreifen. **Der ehemalige Stadtpräsident Dolfi Müller empfiehlt Barbara Gysel mit folgendem Zitat der Zuger Bevölkerung zur Wahl: «Barbara Gysel wird mit ihrer langjährigen Führungserfahrung in Politik, Wirtschaft und Verwaltung überparteilich geschätzt. Zu Recht: Mit ihrer Klugheit und Kompetenz wäre sie als Stadtpräsidentin ein grosses Glück für die Stadt Zug.»** Die SP freut sich, mit Gysel eine Frau für den zweiten Wahlgang aufstellen zu können, die aufgrund ihres Sachverstands und ihrer nicht zuletzt im Grossen Gemeinderat und Kantonsrat unter Beweis gestellten lösungsorientierten Konsequenz über alle Parteigrenzen hinweg anerkannt ist. **Dass mit Gysel Zug zum ersten Mal eine Stadtpräsidentin bekommt, ist höchste Zeit.**

Gysels politisches Wirken ist geprägt von grosser Erfahrung in der Finanz-, Energie- und Migrationspolitik, breitem Engagement für Fragen der Kultur, gesellschaftlichen Diversität und nachhaltigen Entwicklung sowie fortwährender Dialogbereitschaft und Offenheit für andere Meinungen. Deshalb ist für die SP Stadt Zug Barbara Gysel die Richtige: Sie kann eine boomende und vielfältige Stadt Zug smart präsidieren und in gemeinschaftlicher



Teamarbeit die richtigen Akzente setzen, damit am Ufer des Zugersees kulturell attraktive Urbanität nachhaltig weiterentwickelt wird und für alle offen bleibt

Für den Vorstand der SP Stadt Zug:

Rupan Sivaganesan, Präsident

Kontakt: 079 911 22 22 oder rupan.sivaganesan@sp-zug.ch